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令和５年 

１１月１０日(金) 

第２８号 

～ 職場体験 事前学習 パワーポイントでの発表 ～ 
 定期考査が終わりましたが、手ごたえはいかがだったでしょうか。わか

らなかったところがあれば、教科書やノートなどを見返して復習しておき

ましょう。 

 さて、今週からパワーポイントを使った発表が始まりました。みなさん、

自分なりにまとめたパワーポイントで、それぞれの仕事の内容ややりが

い、大変なことなどを発表していました。 

 すでに発表が終わっている生徒もいますが、発表の時の話し方のポイン

トを紹介します。 

  ・「伝えたいこと」を強調しよう。 

  ・原稿やメモをできるだけ見ない。目線は聞いている人たちへ。 

  ・言葉は丁寧にはっきりと、大きな声で伝えよう。 

 これがすべてではないですが、発表のときに意識してみましょう。頑張れ１年生！ 

【時間割】 

   １１/１３（月） １４（火） １５（水） １６（木） １７（金） 

 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 

１ 学 学 学 体 国 社 理 国 数 英 国 数 体 英 理 

先生 逢坂 関谷 山田 桑江･吉田 三浦 高橋 住廣 三浦 逢坂 関谷 三浦 逢坂 桑江･吉田 少人数 住廣 

２ 理 家 国 理 体 数 国 数 音 技 社 英 国 数 社 

先生 住廣 宮坂 三浦 住廣 桑江･吉田 逢坂 三浦 逢坂 山田 安諸 高橋 関谷 三浦 逢坂 高橋 

３ 体 数 技 家 技 体 数 理 国 社 英 理 英 音 英 

先生 桑江･吉田 逢坂 安諸 宮坂 安諸 桑江･吉田 逢坂 住廣 三浦 高橋 関谷 住廣 少人数 山田 少人数 

４ 数 体 家 英 理 英 社 体 理 技 数 体 音 美 数 

先生 逢坂 桑江･吉田 宮坂 少人数 住廣 少人数 高橋 桑江･吉田 住廣 安諸 逢坂 桑江･吉田 山田 柿崎 逢坂 

５ 数   社 英 国 国 社 体 数 体 社 美 英 家 

先生 逢坂   高橋 少人数 三浦 三浦 高橋 桑江･吉田 逢坂 桑江･吉田 高橋 柿崎 少人数 宮坂 

６    数 社 美 
 

道 道 道 総 総 総 

先生    逢坂 高橋 柿崎 逢坂 関谷 山田 逢坂 関谷 山田 

備考 
①学…英検 IBA 

校内研修 

 職員会議  歯科検診 

 ・１３日（月）、１－１は５校時 数学があるため、給食後に帰り学活を行ってから授業となります。 

 ・１７日（金）には歯科検診が予定されています。しっかり歯みがきをしてきましょう。 

 ・来週はテスト返却ですが、ときおり、ＨＢに答案用紙が置きっぱなしになっていることがありま

す。きちんと保管しましょう。 

 

 ～ ひとこと 第２８号 ～ 掲載可否（    ） 

 

 

～ 学習発表会【舞台部門】作文 ～ 
学習発表会舞台部門について 

1年 2組 杉本 栄太朗 

ぼくは、テノールに所属しました。テノールは低い声で歌い、ソプラノなどの主旋律を目立たせ

ます。テノールには男子が多く、声変わりで声が出ない人もいましたが、本番では大きく口を開く

ことを意識して歌ったので、声をしっかりと出すことができました。 

ぼくたちのクラスの練習では、メリハリがなく、一回歌い終わったら、ザワザワしてしまい落ち

着きませんでした。 

しかし、クラスの学習発表会実行委員がおかげで、徐々にクラスがまとまって練習がスムーズに

できるようになりました。時には、ソプラノやアルトから「テノール声小さい」と言われ、ぶつか

ってしまったこともありましたが、実行委員がまとめ、最終的には仲良く一緒に歌うことができま

した。実行委員に感謝しています。 

本番では、緊張して、足が震えていた人もいましたが、練習の力を出して歌うことができました。

また、当日の朝、転出した友達も激励してくれました。 

学習発表会は色々な人の協力があってできたものです。先生や、友達、実行委員の人たちに感謝を

して、次につなげたいです。 

 

学習発表会（舞台）について 

                               1年 2組 西山結衣 

 私は今回の学習発表会で、楽しかったこと、頑張ったことが三つあります。 

 一つ目は、学年合唱「大切なもの」を歌うのを頑張りました。「大切なもの」は、CDを聞いた

り、何回も歌ったりしました。また、息を吸うタイミングや響きを考えたりしました。 

 二つ目は 1年 2組の合唱曲「HEIWAの鐘」です。2組は、はじめは声に勢いがありますが、最初

だけ目立ってしまい、曲の一番声を大きくしなければならない部分が小さくなってしまっていま

した。そこで、声のボリュームを考えたり、クレッシェンドをつけたりしました。また、他のパ

ートに惑わされないように気をつけました。 

 三つめは、吹奏楽部の発表を頑張りました。学習発表会で三年生が引退してしまうので、三年

生とできる最後の演奏でした。楽しみながら 5曲を演奏しました。あっという間に終わってしま

いましたが、すごく楽しかったです。 

 「HEIWAの鐘」で 2組は優勝できなかったけれど、この歌い方や、声の出し方などを来年度以

降の学習発表会に生かして、先輩のような歌声が出せるようになりたいと思いました。 

 

学習発表会 

1年 2組 細井南実 

 私は合唱コンクールで歌う曲を決めているときから合唱コンクールが、とても楽しみでした。 

 その理由は、自分たちで決めた曲をたくさん練習して優勝したら、とてもうれしいんじゃないか

と思ったからです。 

 そして、曲は「HEIWAの鐘」という曲になりました。知っていた曲なので、がんばって声を出し

て歌おうと思いました。音楽の時間を中心に練習し、パート練習も始まりました。 

 だんだん、ハモリもでてきて、練習の成果が見えてきました。そして、合唱コンクールが近づく

と、とても緊張してきましたが、みんなでたくさん練習しました。 

 3組と、聞き合いをした時は、とてもきれいな歌声だったので、すごいなと思いました。 

 また、リハーサルを行ったときには、「本番もこんな感じなんだ。」とおもいました。リハーサル

の時にもらった山田先生のアドバイスを活かして、みんなで改善しました。 

 本番当日は、トップバッターだったので、とても緊張しましたが、最後まで歌いきれたので、良

かったです。結果は、優勝できなかったけれど、三組の良かった点と、今年の改善点を活かして来

年の合唱コンクールでは優勝を目指して、がんばりたいなと思いました。 

キ リ ト リ 

【クラスでの発表の様子】 



 

 

 

 

 

 


